

山崎小学校
学校だより

あい

岩出市立山崎小学校
令和5年6月8日
No. 5
文責：柏木



運動会、ありがとうございました



当初は、6月3日（土）に予定しました運動会でしたが、前日の2日（金）に気象警報が発令され、2日の時点で4日（日）に延期とさせていただきます。

今年は、4年ぶりの人数制限をなくして、全学年が一堂に会しての運動会でした。

観覧席の場所取りも当日の準備終了後とさせていただきます。どの程度混雑するのかと心配していましたが、とてもスムーズに入場いただきました。

子どもたちも、朝早くから張り切って登校する姿が印象的でした。

8時40分、運動会が開始しました。アナウンスなど多くの場所で、6年生を中心に子どもたちが活躍してくれました。一つ一つ責任を持って、一生懸命にする姿は、下学年の子どもや観覧いただいた保護者の皆様にも見ていただけたのではないのでしょうか。子どもたちは、このような経験を通して成長していきます。活躍する先輩たちの姿を憧れとして感じてもらえることが、次へ繋がります。きっと来年も、今の5年生たちが、活躍してくれることだと思います。

保護者の皆様も、本当に大きな声援ありがとうございました。子どもたちの「いい顔」をたくさんビデオやカメラに収めることが出来たでしょうか。

今までの運動会の会場と大きく変えたところがあります。当日準備となり、時間的な制約もありましたが、トラックと観覧席の間にロープを張っていないことです。今回の様子を見ても、来年以降も問題がないように感じました。保護者の方のルールやマナーがあるからこそ、ロープがなくても大丈夫と言うことです。

ただ全てが、良かったわけではないと思っています。学校も今年の運動会の課題等を検証して、少しでもいい運動会にできるようにしていきたいと思っています。

「あい」No.4でも書きましたが、

運動会では、子どもたち一人ひとりの輝く笑顔が見たいと思っています。保護者の方々にも同じように、笑顔で気持ちのいい時間を過ごしていただきたいというのが学校の願いです。」今回、十分達成できた運動会であったと思っています。

一番頑張った子どもたちはもちろん、保護者の方々も我々教員も、最高の運動会だったと思っています。ありがとうございました。

運動会の華



【1年 ジャンボリー・ミッキー】

表現・ダンス



【2年 マスカット】



【3年 やってみよう】



【4年 南中ソーラン】



【5年 ミックスナッツ】



【6年 星に願いを】

気象警報発令時の対応について

6月2日（金）にあった、気象警報発令により、登校している児童は一斉下校（学童や放課後デイ、家の人がいるかどうか分からない児童は体育館で待機しました）となりました。今回の警報時の対応で、いくつかこうしとけばスムーズにいったのではと思うところがありました。

日頃より、在校中に警報等が発令された場合、一斉下校するやお迎え、学童保育（対応の仕方を事前に確認しておいてください）などを事前に確認することも必要と考えます。また、家の人午後からは帰宅しているが午前中は家に誰もいない。家の鍵を持っているかどうかなど、お子さんと確認をお願いします。

なお、登校前に警報が発令されている場合は、警報解除の時刻により対応が異なります。すでに配布しているプリント（HPに掲載）をご確認ください。